

Le 4^{ème} opérateur de ventes aux enchères de véhicules d'occasion fusionne ses marques et devient Enchères VO

Réunissant Toulouse Enchères Automobiles, Aquitaine Enchères Automobile, Aix-Marseille Enchères Automobiles, Enchères Mat et AutoCerti, le groupe Enchères VO centralise désormais l'ensemble de ses activités sous une seule et même identité.

Entreprise experte de la vente aux enchères de véhicules d'occasion et de matériel industriel aux particuliers et professionnels, Enchères VO structure ainsi son activité afin de renforcer ses positions sur le marché national. Enchères VO s'appuie sur 40 ans d'expertise sur son marché pour développer son activité.

Enchères VO : un nouveau nom pour une emprise nationale renforcée

Acteur de référence sur le marché de la vente aux enchères de véhicules d'occasion et matériels de chantier, le groupe détenu par les familles Arnauné-Prim regroupe l'ensemble de ses filiales sous une nouvelle enseigne : **Enchères VO**.

Une nouvelle identité qui marque un tournant pour l'entreprise qui souhaite renforcer ses positions sur le marché national : « *Le marché français de la vente de véhicules d'occasion se resserre depuis quelques années autour de quatre principaux opérateurs dont nous faisons partie. C'est notre expertise en tant que professionnels du véhicule d'occasion et la qualité de nos services depuis plus de 40 ans qui nous permettent de figurer dans ce quatuor de tête.* », déclare **Guillaume Arnauné**, Commissaire-priseur et dirigeant d'Enchères VO. « *Aujourd'hui, nous faisons ainsi le choix de renforcer notre présence sur ce marché très concurrentiel en rassemblant l'ensemble de nos marques sous une identité unique. L'enjeu pour les années à venir est d'accroître notre visibilité auprès de nos partenaires, donneurs d'ordre et fournisseurs, afin d'asseoir notre image et de positionner la marque Enchères VO comme un acteur connu et reconnu, couvrant l'ensemble du territoire national.* »

Enchères VO travaille ainsi en étroite collaboration avec des fournisseurs de la France entière et ne cesse de développer ses ressources pour répondre aux attentes de ses clients. « *Nous sommes capables d'enlever un véhicule sous 48 h n'importe où en France et de programmer sa vente sous 10 jours sur l'un de nos sites.* », ajoute **Guillaume Arnauné**.

Enchères VO reste confiant pour les années à venir

Avec un chiffre d'affaires de 210 millions d'euros en 2019, Enchères VO a réalisé la vente d'environ **30 000 véhicules d'occasion en 2019**, soit près de 2 500 véhicules vendus par mois.

En 2020, après avoir rattrapé le retard pris lors du premier confinement qui avait marqué un ralentissement net des ventes, Enchères VO annonce des perspectives encourageantes pour 2021 : « *Les indicateurs de fin d'année montrent que le marché du véhicule d'occasion semble repartir dans de bonnes conditions, avec des niveaux de performance assez inédits pour le secteur. Un constat qui ouvre de belles perspectives pour le marché de la vente de véhicules d'occasion en 2021, qui semblerait d'ailleurs plus porteur que le neuf.* », déclare Guillaume Arnauné. « *Chez Enchères VO, nous capitalisons en outre sur plusieurs années de croissance qui vont nous permettre de déployer de nouveaux outils pour rester compétitifs et renforcer notre développement.* », ajoute le dirigeant.

Dans les prochains mois, Enchères VO projette notamment d'accentuer le développement de son offre en ligne. Une entreprise à suivre...

À propos d'Enchères VO

Issu de l'étude de Commissaire-Preneur Arnauné-Prim, le groupe Enchères VO s'appuie sur 40 ans d'expertise sur le marché de la vente physique et vente en ligne de véhicules d'occasion.

Présent sur l'ensemble du territoire national, Enchères VO répertorie des offres dédiées aux professionnels et particuliers. Le groupe met en avant un parcours de vente clé en mains, aussi bien pour ses partenaires fournisseurs, que pour ses clients acheteurs.

www.encheres-vo.com